

教育目標

- ★自ら鍛え心身ともに健康な人
- ★自ら考え進んで実行する人
- ★自ら学び続ける人



西新宿中学校だより

平成 30 年 11 月 1 日 第 7 号

H P <http://www.shinjuku.ed.jp/jh-nishishinjuku>

11月の主な予定

- 1日（木）進路面談(3年)
- 2日（金）進路面談(3年)
- 5日（月）生徒会朝礼・進路面談(3年)
- 6日（火）進路面談(3年)・パラサイ
クリング講演会・体験学習
- 7日（水）進路面談(3年)
- 8日（木）マナー講習会(3年・3E)
- 12日（月）学校朝礼
- 13日（火）避難訓練
- 14日（水）期末考查・4時間授業
地域協働学校運営協議会
- 15日（木）期末考查・4時間授業
- 16日（金）期末考查
- 20日（火）職場体験(2年)
- 21日（水）職場体験(2年)
- 22日（木）職場体験(2年)
- 23日（金）勤労感謝の日
- 26日（月）学校朝礼 安全指導
5時間授業・専門委員会
- 27日（火）中央委員会
- 28日（水）会議（4時間授業）
部活は再登校

保護者・地域の皆様に感謝！！

あれほど暑かった夏の日々が、今では遠い昔となってしまいました。木々の葉も色づき始め、遠くで冬の到来の足音が聞こえるかのようです。

2学期は、学芸発表会やフラワーライン、地域防災訓練、職場体験学習、もちつき大会など、保護者や地域の皆様と触れ合う機会の多い学期だと感じています。10月20日（土）に行つた学芸発表会では、各クラスの合唱、全校合唱、E組の「ぶち合わせ太鼓」、英語・国語のスピーチ、パソコン部の動画、吹奏楽部の演奏等を発表しました。発表に向けて音を出す練習が多くなりましたが、ご近隣の皆様には本校の教育活動にご理解いただき、誠にありがとうございました。当日は、多くの方にご来場いただき、ご参観いただいたことは、生徒にとって、大きな励みになりました。ご支援に深く感謝申し上げます。

11月6日（火）には、この夏アジアパラ大会で活躍した選手をお招きしてパラサイクリングの講演会を行います。このような様々な体験や活動を通して、生徒に生きる力を育みたいと考えております。「将来こんな大人になりたい」、「こんなことができるようになりたい」などと、経験の中から将来を思い描き、進路学習につなげていきます。地域の方、保護者の方との関わりの中で、「なりたい目標」を見つけ、大きく成長できますよう、今後ともご協力よろしくお願い致します。

後期生徒総会

10月5日（金）に後期生徒総会が行われ、無事に全ての生徒会活動の後期方針が承認されました。後期活動目標・活動内容についての各委員長からの説明が、わかりやすかったこともあり、多くの生徒が真剣に耳を傾け、質疑応答を通して、生徒会活動への理解を深める良い総会となりました。

この生徒総会に向けて各委員会で取り組んだこと、生徒総会で聞いたことを今後につなげていくことが大切です。また後期から、生徒会活動の中心が3年生から2年生へと変わりました。生徒会活動は、生徒の手で集団生活をより良いものにするために行われます。学校生活での課題を考え、自分たちで解決することを通して、仲間や先輩後輩と協力しながら、より良い西新宿中学校を目指して、全校生徒一丸となって生徒会活動を盛り上げてほしいと思います。以下、後期生徒会のメンバーです。

生徒会長 西村 亘（2B） 副会長 野中 ほのみ（2A） 成田 実央（1A） 総務 飯塚 桃子（2A）
総務 古塩 こはる（1B） 議長 小田桐 直（2A） 副議長 土屋 央奈（1B）

秋のフラワーライン

10月4日（木）1年生による土作りを地域の方々の指導の下で行いました。自分たちがしっかりと土作りをしないと、先輩たちが花を植えることができないと意気込み、とても丁寧に土作りをしていました。「土いじりが楽しい」と話す生徒もいて、生徒の手際もよかつたので、予定よりも多くのプランターに土作りができ、地域の方も褒めていました。10月23日（火）には、2・3年、E組による花植えを行い、75名の生徒がボランティアとして参加しました。今回は「ビオラ」という花を植えました。西中周囲の環境を綺麗にしようと、花を植えるだけでなく、周囲の掃除をしたり、水撒きをしたりと、心遣いがすてきでした。どちらの日も多くの地域の方やPTAの方にも協力していただき、生徒たちも交流しながら楽しく活動することができました。これから登下校の際などに、自分たちの植えた花を気にかけてみてください。



学芸発表会

『響かせよう 奏でよう Top of Our Song』というスローガンを掲げ、沢山の練習をし、当日はどの発表も素晴らしい成果を発揮できました。

今年度、オリンピック・パラリンピック教育アワード校の活動として、「様々な壁を越え、互いに認め合う活動」を行っています。今回の学芸発表会では全校合唱で英語の歌に挑戦しました。本番の参加は叶いませんでしたが、中野特別支援学校の副籍交流の生徒さんにも同じ歌を練習し、取組にも参加してもらいました。今回の活動を通して、言葉や様々な違いを越え、互いに認め合える気持ちが少しでも育まれていたら嬉しいです。この充実した一日をこれで終わらせる事なく、生徒の皆さん之力にしてより一層日々の生活を意欲的に取組んでもらいたいと思います。

当日は大勢の保護者や地域の方々のご来場に、生徒たちは励まされ、普段以上の力を発揮できたこと思います。深く感謝申し上げます。

これからも学校に足を運んでいただき、生徒の頑張る姿を応援していただけたら幸いです。



生徒の活躍

○平成30年度 新宿区中学校バドミントン新人大会兼新宿区民総合体育大会（中学の部）

- ・団体戦（9/23） 第3位
- ・個人戦（9/23） ダブルス 3位 薛 瑜洁・御所野 華恋

○平成30年度 新宿区中学校バスケットボール新人大会 準優勝

優秀選手賞 西村 直